

Presse-Information Stand: 25.11.2019

Hyundai Hydrogen Mobility gewinnt den Truck Innovation Award 2020

- **International Truck of the Year (IToY) zeichnet Hyundai Hydrogen Mobility mit dem Truck Innovation Award 2020 aus.**
- **Die Auszeichnung bestätigt den Weg, mit dem Hyundai Hydrogen Mobility in der Schweiz und in weiteren Ländern Europas die saubere Mobilität im Schwerverkehr aufbaut.**
- **Die Zusammenarbeit von Hyundai mit führenden europäischen Unternehmen der Wasserstoff-Branche beschleunigt die Einführung der Brennstoffzellen-Technologie.**

Grosse Auszeichnung für Hyundai: Die Jury des International Truck of the Year (IToY) verlieh der Hyundai Hydrogen Mobility AG den Truck Innovation Award 2020. Damit setzte sie ein Zeichen hinter das Engagement, mit dem das Unternehmen in der Schweiz und in weiteren Ländern Europas das Ökosystem der Wasserstoffmobilität für den Schwerverkehr aufbaut.

Die Hyundai Motor Company und H2 Energy gründeten im April 2019 das Unternehmen Hyundai Hydrogen Mobility AG – ein Joint Venture (JV), das bis 2025 die Einführung von 1'600 schweren Nutzfahrzeugen auf der Basis des Wasserstoff-Elektro-Nutzfahrzeugs H2 XCient plant.

Der Truck Innovation Award 2020 wurde von der Jury erst zum zweiten Mal in der über 40-jährigen Geschichte des International Truck of the Year (IToY) vergeben. Deren Mitglieder setzen sich aus 25 erfahrenen Journalisten von Nutzfahrzeug- und Transport-Magazinen aus Europa und Südafrika zusammen. Sie beobachteten und bewerteten die technischen Innovationen und die Beiträge zur Energiewende im Schwerverkehr über die vergangenen Jahre. Die Wahl fand während der Nutzfahrzeug- und Kommunalmesse Solutrans statt (18.-23. Nov. 2019 in Lyon, Frankreich).

Die Jury anerkannte insbesondere den globalen Ansatz, mit dem Hyundai Hydrogen Mobility den Paradigmenwechsel im Schwerverkehr zugunsten einer sauberen Mobilität umsetzt. Mit der Flotte an H2 XCient Nutzfahrzeugen will das Unternehmen die technische und wirtschaftliche Reife der ökologischen Mobilität im europäischen Schwerverkehr aufzeigen – von der Brennstoffzellen-Technologie über die Nutzfahrzeuge und die Tankstellen bis zum Einsatz von grünem Wasserstoff.

Edward Lee, Head of Hyundai Commercial Vehicle Business Division: *“Die Verleihung des Awards durch die Jury des IToY bestätigt unseren Weg, wie wir ihn mit der Vermarktung der wasserstoffbetriebenen Elektro-Nutzfahrzeuge in Europa und weltweit gehen. Mit dem Joint Venture von Hyundai und H2 Energy beschleunigen wir unsere Vision 2030, wie wir sie mit der Einführung der Brennstoffzellen-Elektro-Fahrzeuge (FCEV) definiert haben. Umso mehr ehrt uns die Auszeichnung durch eine internationale Jury, die sich aus höchst renommierten Fach-Journalisten zusammensetzt.“*

Die Vereinigung des International Truck of the Year besteht seit dem Jahr 1977. Die Wahl repräsentiert 24 europäische Länder und Südafrika. Wachsende Nutzfahrzeugmärkte wie China, Indien, Südafrika, Australien, Japan, Iran und Neuseeland haben sich der Vereinigung angeschlossen. Die Mitglieder der Jury erreichen mit ihren Magazinen und diesen Erweiterungen über eine Million Leser aus der globalen Schwerverkehrs- und Transportbranche.

Mehr Informationen, Links und Ansprechpersonen zum Truck Innovation Award und zum Wasserstoff-Ökosystem:

Truck Innovation Award 2020	www.truck-of-the-year.com
Hyundai Motor Company	www.hyundaimotorgroup.com/Index.hub
H2 Energy AG	www.h2energy.ch
Hydrospider AG	www.hydrospider.ch
Förderverein H2 Mobilität Schweiz	www.h2mobilitaet.ch
Alpiq	www.alpiq.com
Linde	www.linde.com

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Hyundai Suisse

Nicholas Blattner, Tel.: +41 44 816 43 45; Fax: +41 44 816 43 09; E-Mail: nicholas.blattner@hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch